

LA APARICIÓN



EFESIOS 2:20-22

EFESIOS 4:11-16

APOSTOLES y
PROFETAS
APOYANDO y
RESTAURANDO la
IGLESIA
CAPACITANDO e
INSTRUYENDO con
ORDEN las
NACIONES



No. 3 Edición 2006

HOJA INFORMATIVA

Julio/Septiembre

"EL DERRAMAMIENTO DE DOBLE PORCION (PARTE II)"

En nuestra publicación anterior, dijimos que íbamos a comenzar a escribir acerca de las lluvias espirituales que vienen, y avivamientos que han tomado lugar en el pasado, para ayudar a prepararnos para la Reformación Apostólica que está comenzando a manifestarse y transformará a la iglesia como la conocemos. En esta edición vamos a estar compartiendo algunas cosas que sucedieron en el Avivamiento de Azusa, el mayor avivamiento desde la iglesia apostólica.

El avivamiento comenzó de la misma forma que todo avivamiento debe comenzar. Hemos oído en el pasado que el mayor obstáculo al avivamiento en la tierra es dureza de corazón y espíritu, lo cual tiene las raíces espirituales de rebelión contra Dios, y se manifiesta a través de la voluntad propia. El capítulo tres del libro de Hebreos tiene que ver con el tema de dureza de corazón. ***El Avivamiento de Azusa comenzó en lagrimas y floreció en lagrimas; pero cuando se terminaron las lagrimas, el avivamiento terminó.***

Todos los grandes predicadores ungidos, coros impresionantes, edificios bellos y los mejores programas de la iglesia combinados no pueden traer ***un avivamiento inspirado por Dios; solo puede nacer mediante lagrimas derramadas por aquellos que a través de abnegación personal se humillaron en intercesión hasta que lagrimas fluyeron, poco después siendo re-emplazadas por lagrimas de gozo y la gloria de Dios.***

Algunos han dicho que muchas veces William Seymour se sentó en su pulpito (una caja de manzanas) con su cabeza recostada a un lado,

llorando por su único ojo bueno. Después cuando terminaba, ponía su Biblia sobre su pulpito (la caja de manzana) y caía de rodillas sin decir una sola palabra. Cuando comenzaba a interceder, la congregación hacía lo mismo.

Después de algún tiempo, una ola de Risa Santa del Espíritu comenzaba a moverse sobre la gente. Era una señal que el cielo había oído sus oraciones, al igual que sanado sus heridas y sus cuerpos. Después de las lagrimas y la risa santa paraba, la gente comenzaba a cantar canciones del espíritu. El Espíritu no solo inspira a hablar en lenguas y profetizar, sino que también hace que la gente cante canciones del espíritu como fue manifestado en el avivamiento de Azusa.

El derramamiento de Espíritu Santo que viene será traído por una compañía de intercesores llenos del espíritu que han sido marcados para esto desde la fundación del mundo. ***Esta gente existe en cada iglesia,*** esperando ser descubiertas, activadas y soltadas a su llamamiento divino en el ministerio. ***Dios va a usar estas vasijas para romper ataduras y manifestar la voluntad de Dios en la tierra.***

Ellos van a llorar por aquellos que no pueden llorar por sí mismos; van a gemir, llorar y agonizar hasta ver nacer el propósito de Dios sobre la tierra. Este grupo va a aprender a entrar a la cámara de Dios donde las visiones nacen y son dadas. El Señor me ha dado la comisión de identificar, entrenar, equipar, activar y soltar estos intercesores en sus llamados y destinos en la iglesia de Jesucristo.